

Wasserkost, den 8.8.1968

Liebe Eltern!

Wie werdet Ihr sicher staunen -
ich schreibe Euch aus Deutschland.
Ich hatte Gelegenheit, Ute und
Tobias schon vorauß zu -
reisen, - die beiden kommen
am 1. September.

So bin ich Euch überraschend
denn sie sehr nahe und Ihr
würdet es gar nicht - stimmt's?

Auf alle Fälle werden wir uns
nun in abschleifer Zeit sehen -
beantragt doch mit bitte die Einreise
ab 1.11. September. Jetzt im August
kann es ja rein zeitlich nichts mehr
klappen - Anfang Sept. wenn Ute und
Tobias kommen, will ich geore
hier sein. —

Mit Siegfried will ich mir auch

Verbindung aufzunehmen.

Helma habe ich schon in
Hannover besucht, dann fahre
wir beide, Helma & ich hier
nach Wasserhorst zu Maya.

Köhlers sind noch in Sommer-
feste in der Schweiz, wir Christoph
& Oma sind hier.

So will ich heute mit Maya
zusammen nach Hannover fahren,
dann sind wir auch bei Helma.

Eine Marelle sei der sehr
lieb gepflegt - laßt Euch in
Gedanken sehr immer -
immer

Eure Marelle